



2学期がスタートしました！

今年は2週間という大変短い夏休みでしたが、不要不急の外出の自粛要請もあり、少しはのんびりしたり、家族と過ごす時間をとったりできたことでしょう。そのおかげか朝から猛暑となった2学期初日も、子どもたちは元気に登校してくることができました。



テレビ放送で行われた始業式では、初めに6年生代表の中神彩月さんが1学期の振り返りと2学期に頑張りたいことを発表しました。「みんなが学校を好きと思えるように、下級生を楽しませたり、優しく助けたりしていきたい」との言葉には、最高学年としての自覚と決意が表れていました。

続いて校長先生が、自身が夏休みにチャレンジしたことと、熱中症や新型コロナウイルス感染症の防止対策を教えてくださいました。また、本年度から始まった「新たな3学期制」の中で、1学期の「基礎」を土台として、2学期は学習活動や行事を通して学びを「充実」させていきたいと思います。



町別集会にご参加いただき、ありがとうございました。

7月13日(月)から7月30日(木)に、町別集会が行われました。お忙しい中、また、新型コロナウイルス感染症拡大防止という状況の中、各町で工夫して開催、ご参加いただきましてありがとうございました。挨拶や登下校中の安全に関するご意見を多くいただきました。今後の教育活動に生かしていきます。

★おもなご意見★

(1) 登下校について

- ・登校はバラバラで晴れの日でも一列で長い列になる班もあるので、二列になるよう指導している。
- ・羽根井公園前、信号のない交差点で、指導員がいないと飛び出す子あり。
- ・集合時間は比較的守られているが、どちらかというとな学年の集まりが遅い。
- ・登下校時、交番から元彦坂商店への道で歩道を歩いているが、ふざけあってフラッと車道に出てしまっている時がある。

→学友団会だけでなく、臨時の班長会や学年集会・学級会で指導しています。今後も継続していきます。

(2) 挨拶について

- ・朝、旗当番に立っている時に、挨拶のない子が多い。
- ・更生保護女性会より。最近挨拶しない子どもが多い。こちらが声をかけても、元気がなく下を向いている。家庭でも挨拶指導を行うように、と。
- ・お友達の家へ遊びに行くと「こんにちは」「おじゃましました」など挨拶できない子がいる。各家庭でお子さんと話題にして注意しよう。
- ・挨拶はしてくれる。(羽根井元町)

→「挨拶はしてくれる」というご意見もいただいたことをうれしく思います。挨拶の大切さを継続指導していくとともに、学校の教職員(大人)が子どもたちに手本を示していくことの大切さを痛感しています。

(3) 学校への質問・要望

・豪雨時には、学校からのメールがもっと早く届くと対応し易い。

・大雨の日、通路が増水してしまった場合、その道を通らず違う安全な道を使ってもよいのか。

→7月の豪雨時には、混乱を招いてしまい申し訳ありませんでした。登校時間や通学路について、保護者の方の判断で安全な方法をとっていただいても結構です。命を守る、安全を確保することを最優先にしてください。学校でも、子どもたちに「自分の命(安全)は自分で守る」ことができる判断力を養う指導を継続していきます。

・学校の廊下、階段は右側通行で指導されているが、社会に出ると駅もエスカレーターも左側通行が主流。学校だけなぜ？混乱しない？

→ご心配の点はよくわかります。しかし、小学校の安全指導では道路上での「車は左側通行。歩行者は右側を歩く。」を基本にしていますのでご理解ください。

・不審者情報など、校区安全マップに経年変化がわかるようにしてほしい。併せて、どのようなリスクが上がっているか知りたい。

→安全マップは、毎年度末に地区委員さんのご協力をいただいて、最新の情報に改定しています。お気づきの点がありましたら、随時学校にお知らせいただくと助かります。

・不審者に出会ったときに、子どもがどう対処できたか等を、今後の参考に教えてほしい。

→不審者情報は、羽根井校区内や近いものについてメール配信しています。配信内容にある「児童は走って逃げて無事でした」や「友達の家に駆けこんで助けを求めました」などが対処方法になります。学級や学年を中心に、対処方法を指導しています。

(4) その他

・中央図書館の角の点滅信号が無くなる方向。気をつけるように。

→学校にはまだ知らされていない情報でした。ありがとうございました。

お願い

学校でも指導していますが、ご家庭でもお声がけをお願いします。

★熱中症対策について

①登下校時は、コロナ対策のためソーシャルディスタンスを確保したうえで、暑くて我慢できないようであればマスクを外してもよいです。

②下校時までつように、十分な水分を持たせてください。

・授業中でも数回の給水時間をとります。

・水筒の中身は、利尿作用のないもの(麦茶など)をおすすめします。

※スポーツドリンクなどの砂糖入りの飲み物はおすすめできません。(詳しくは「ほけんだよりNo.4」をお読みください。)

③汗拭きタオルを持たせてください。

④ネッククーラーなどを持たせていただいても結構です。

⑤十分な睡眠と朝食を取らせてください。

⑥下校後すぐに十分水分が補給できるように準備をしておいてください。

★やむを得ない場合の登下校時の送迎について

①登校時に送る場合は、集合場所で待っていないくてもいいように、通学班の子たちに伝えてください。

②下校時のお迎えは、時間を決め、教室または職員室までお願いします。(安全のため、門付近で待たせるなどはやめてください。)

③近隣のご迷惑になりますので、路上駐停車はしないでください。

・特に西門付近は道幅が狭く、交通量も多いので危険です。

・学校の駐車場をご利用ください。